



Música tradicional paraguaya unió a más de 1.400 estudiantes en un concierto educativo

Description

La jornada combinó música en vivo y aprendizaje para transmitir el legado de la Guaranía a las nuevas generaciones

En el marco del Año de la Guaranía, se llevó a cabo el concierto didáctico “**Guaranía para una nueva generación**”, una iniciativa que reunió a más de 1.400 estudiantes del Tercer Ciclo y Nivel Medio de instituciones educativas de J. Augusto Saldívar y Guarambaré.

El evento fue organizado por el Ministerio de Educación y Ciencias y la Orquesta Nacional de Música Popular (ONAMP), con el apoyo de la Intendencia Municipal, la Escuela Municipal de Danzas y la Dirección de Cultura local.

A través de interpretaciones musicales en vivo, explicaciones pedagógicas e interacción directa con los jóvenes, el concierto buscó transmitir el valor histórico y emocional de la Guaranía, el género musical más representativo del Paraguay.

Las autoridades destacaron que la actividad no solo promovió el aprendizaje cultural, sino también el orgullo nacional y la conexión entre generaciones, fortaleciendo la identidad paraguaya desde la música, según informó BRICSLat, socio de TV BRICS.

El evento contó con la presencia de representantes del sector educativo, autoridades municipales y músicos comprometidos con la educación artística, quienes celebraron el entusiasmo mostrado por los estudiantes ante esta propuesta cultural.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: BRICSLat

Date Created

Octubre 2025